

MMW

Fortschritte der Medizin

Originalien I/2005

Ergänzungsband Nr. 1/2005 der MMW-Fortschritte der Medizin, 7. April 2005

147. Jahrgang

I N H A L T

R. E. HORCH, H. GERNGROSS, W. LANG, P. MAUCKNER, D. NORD, R. U. PETER, P. M. VOGT, W. WETZEL-ROTH, C. WILLY Indikationen und Sicherheitsaspekte der Vakuumtherapie	1
B. HÜBNER-LIEBERMANN, H. SPIESSL, G. ROGENHOFER, C. CORDING Die Rolle des Hausarztes im Rahmen der stationären Versorgung psychiatrischer Patienten	7
S. WUNDER, K. BRUNE Arzneimittelverordnungen in einem Arztnetz: Modernere Therapie bei gleichen Kosten?	13
W. DOHMEN, W. FUCHS Refluxtherapie in der allgemeinmedizinischen Praxis. Schnelligkeit der Schmerzbefreiung, Medikamenten- bedarf und Patientenzufriedenheit	21
H. PORST, G. LUNGLMAYR Die Wirksamkeit und Verträglichkeit von Vardenafil im Zeitfenster von sechs Stunden nach Einnahme und darüber hinaus. Ergebnisse einer klinischen Studie in 233 urologischen Praxen	27
B. MÜLLHAUPT, R. SCHÖFL, T. RÖSCH, P. BAUERFEIND, W. SCHWIZER, H.-P. WIRTH, G. KULLAK-UBLICK, M. FRIED Gastro-Highlights 2004	41

C O N T E N T S

R. E. HORCH, H. GERNGROSS, W. LANG, P. MAUCKNER, D. NORD, R. U. PETER, P. M. VOGT, W. WETZEL-ROTH, C. WILLY Indications and Safety Aspects of Vacuum-assisted Wound Closure	1
B. HÜBNER-LIEBERMANN, H. SPIESSL, G. RÖGENHOFER, C. CORDING The Role of the General Practitioner in Inpatient Psychiatric Care	7
S. WUNDER, K. BRUNE Medication in a Physicians Network: Modern Treatment with no Increase in Costs?	13
W. DOHMEN, W. FUCHS Rapidity of Pain Relief, Medication Requirement and Patient Satisfaction with Reflux Treatment in the Physician's Office	21
H. PORST, G. LUNGLMAYR Efficacy and Tolerability of Vardenafil within the Time Window of 6 Hours after Administration and Beyond. Results of a Clinical Study Carried Out in 233 Urological Offices	27
B. MÜLLHAUPT, R. SCHÖFL, T. RÖSCH, P. BAUERFEIND, W. SCHWIZER, H.-P. WIRTH, G. KULLAK-UBLICK, M. FRIED Gastro-Highlights 2004	41

Ua VI
Zs. 20
ZB MED